

Enfance invisible

Immersion dans des bidonvilles Rroms d'Ile de France

Film produit et réalisé par l'**Atelier des films pluriels : Lily et Jean-Pierre Franey**

avec le concours de l'association **Intermèdes Robinson : Laurent Ott**

et de la compagnie **Kesaj Tchavé : Ivan Akimov**

Septembre 2016

L'association Intermèdes Robinson travaille depuis des années dans les bidonvilles du Nord de l'Essonne habités majoritairement par des familles rroms et roumaines. Elle y réalise des ateliers éducatifs ouverts à tous, directement au pied des baraques et caravanes

“D’expulsions en expulsions, elle s’efforce de garder le contact et la relation avec les enfants et leur famille. Ce film rend compte de ces ateliers dans le scamps de Bondoufle et surtout de Ballainvilliers

Il a été tourné en Mai et Juin 2016 et se termine par une représentation commune entre les enfants de notre association, avec les Kesaj-Tchavé (troupe d'enfants danseurs et chanteurs, tziganes slovaques).

Il est important de signaler que deux jours après l'accès au public de ce film... mardi 13 septembre à l'aube, la police "a cassé" le camp de Ballainvilliers (du début du film)

Pour nous ce film a pris dès lors une importance particulière

Laurent Ott , Intermèdes-Robinson

<http://recherche-action.fr/intermedes/>

intermedes@orange.fr